Interés de Congreso E.U. en País Manifiesta Quayle

El Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, vendrá al país para obtener "información de pri-mera mano" considerando el especial interés de el Congreso sobre la situación salvadoreña.

El gobernante, que iniciará el próximo domingo una gira por cua-tro países de Centroamérica "en misión de paz y democracia", de-claró lo anterior en una entrevista de casi media hora concedida en su despacho de la Casa Blanca a la agencia española Efe, la mexicana Notimex y la Tribuna-HRN, de Hon-

Según despachos procedentes de la capital norteamericana, Quayle anunció que traerá "cartas, comunicaciones y mensajes del Presidente Bush para los cuatro presi-dentes" centroamericanos.

El gobernante norteamericano declaró que "no hay duda" de que

apoyan al nuevo Presidente salva-doreño, Alfredo Cristlani. El "segundo" de George Bush afirmó que que tiene un interés personal en lo que ocurra en este país, donde dijo que reiterará la necesidad de mantener el respeto a los derechos humanos.

Quayle declaró que Cristiani se enfrenta a varios retos económicos y "obviamente" tendrá que tomar algunas medidas en este terreno para "intentar mejorar la calidad de vida"

"Hay mucho interés en el Congre--Favor pase a la página 25.



CONSEJO DE MINISTROS. Ayer se llevó a cabo el primer Consejo de Ministros, el cual fue presidido por el Presidente Alfredo Cristiani. Se analizaron las actividades que realizarán y otros aspectos de interés

ha oscilado entre los 300 millones, añadió.

Otro de los graves problemas es en el área de divisas, que es totalmente negativo. "Esos son

los dos más graves problemas, a los que se su-

man otros igualmente preocupantes, como es el

aspecto financiero", dijo. Agregó Altschuls que "hemos encontrado la

banca con una mora cuya magnitud es verdade-

ramente impresionante, por lo que se deben to-

mar soluciones en ese contexto, a fin de llegar a la privatización de la banca, ya anunciada por el

El Viceministro agregó que se está realizando

el Plan Económico, para los últimos seis meses y el próximo año. Dicho plan comprende medidas

Celebran Día del Ejecutivo de Créditos

El primer aniversario de fundación celebrará la Asociación Protectora de Créditos (Procrédito), a la vez que celebrarán el "Día del ejecutivo de crédi-tos", el 10 de este mes, informaron de esa enti-

Los ejecutivos de cré-ditos, dijeron los infor--- Favorpase a la página 29.

El Estado debe redu-

cir su injerencia en la

construcción, adquisi-

ción y distribución de viviendas y promover la participación priva-

da en la industria de la construcción, dice el in-

geniero Dario Ernesto Sánchez.



Ing. Dario

En vista de la insufi-

ciencia de viviendas en los países en desarro-llo, añade, los gobier-

nos intervienen de una

manera directa o indi-

recta y establecen quié-

nes son los elegidos

-Favor pase a la página 29.

Más de Mil Millones de Colones Déficit Fiscal

de mil millones de colones, declaró el Viceministro de Planificación, licenciado Ernesto Altschuls, en rueda con periodistas.

"La realidad es que hemos encontrado al país en una situación verdaderamente caótica, con grandes desequilibrios, tanto en el campo inter-no como en el externo", explicó el Viceministro.

El déficit fiscal durante los últimos cinco años

RECIBE DONATIVO. El Sr. Nicolás Silhy, pre-sidente de Farmacias San Nicolás (derecha). entrega un donativo de 10 mil colones al Instituto contra el Cáncer, para la compra del equipo de mamografía. Recibe el Dr. Narciso Diaz Bazán.

coordinadas que buscarán solución a los proble--Favor pase a la página 45.

Gobierno Pide a Asamblea Reformar Ley de la Banca

Un proyecto de reformas a la ley de estatización de la banca para que se establezca como requisito cinco años de experiencia bancariafinanciera para fungir como director o presidente de una institución financiera, presentó el Gobierno a la Asam-

Presidente Cristiani"

blea Legislativa. A través del Ministro

de Economia, Arturo Zablah, el nuevo Gobierno ha enviado el Congreso el proyecto mencionado, considerándose el inicio de los cambios que habrá en

-Favor pase a la página 45.

Destacan Labor Altruista de Club Mujeres de Negocios

Instan a Gobierno Promover

Industria de la Construcción

Múltiples donaciones al hospital Rosales, al Consejo Salvadoreño de Menores y al hospital Bloom, asl como el sos-tenimiento de becas para estudiantes de escasos recursos, figuran como las labores al-truistas más destacadas del Club de Mujeres

de Negocios y Profesio-nales en los últimos cuatro años.

Con la asistencia de aproximadamente 400 mujeres profesionales, el Club eligió el jueves la junta directiva para el periodo 1989-1991.

La presidenta sallen-

-Favor pase a la página 19.

Crespin Inaugura hoy Exposición

Una exposición de pinturas "retrospecti-vas" inaugurará hoy por la tarde el artista Bernabé Crespin, en la sala del parque Cuscatlán, de esta capital.

Crespin manifestó que la mayoría de obras representa paisaje fantásticos, que re-velan los problemas que se dan cotidianamente en nuestro pais.

La exposición la ha denominado "retrospectiva", porque ex-pondrá cuadros que pintó hace quince años, y para demostrar la

-Favor pase a la página 45.

Delátanse Mutuamente los Diputados de PDC-MAC

Los origenes de la división del Partido De-mócrata Cristiano (PDC) salieron a relucir ayer cuando se sus-citó una violencia verbal entre los diputados de la Democracia Cristiana y del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC)

En la sesión plenaria

de correspondencia por medio de la cual la bancada democristiana pide que los diputados que sustituirán a los miembros del MAC que formarán parte del Gabinete sean nombrados por el PDC, reclamo

-Favor pase a la página 30.

Resumen Naciona

UNA FIESTA dedicada al padre realizará el Colegio de Arquitectos de El Salvador el 16 de junio, en el Hotel Presidente, con el fin de propicilar un mayor acercamiento entre los afiliados, se informó. La actividad será a beneficio del patronato del Hospital de Maternidad. El costo de la tarjeta es de 125 colones.

UNA CONFERENCIA sobre "La Hora del Acua-rio" será pronunciada el 9 de junio por el Sr. Julio Marti, de la Asociación Cultural Acrópolis, en el Centro Cultural Salvadoreño. En la diser-

-Fayor pase a la página 45.



DIRECTIVA DE MUJERES PROFESIONALES. La junta directiva para el período 1989-91 del Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador tomó posesión durante reunión de socias, en el restaurante "7 Mares". La directiva está presidida por doña Orbe de Salazar (3a. de la Izq.). Toma la protesta la Lic. Antonia Portillo de Galindo (Izq.).